
公表日

はい いいえ ご意見を踏まえた対応
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32 1 0
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31 2 0

3

32 1 0

4

29 4 0

5 事業所からの支援に満足していますか。

31 1 1

（別紙６）

事業所名
令和７年　　5月　　28日

こども発達サポートWaはーと
利用児童数 42名　　　　　　　回収数  33件

チェック項目 どちらとも
いえない ご意見

訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取
り入れやすいものですか。

・専門の知識が豊富で明確なため、分かりやすく取り入れやすい。
・医療面だけでは無く、心の成長過程など多角的な方面から指導いた
だきとても勉強になりました。
・具体的な例を用いて説明してくださり参考になります。
・作業療法士さんの目線から運動面でのサポートがしやすくなった。
・前年度から継続して該当園児の支援を担当してくれていましたので
、その子にとって安心できる関わり方をいつもアドバイスしてくれま
した。
・毎回丁寧にフィードバックしてくれています。
・困り感などを親身になって聞いてくれたり、一つひとつの対応の仕
方をわかりやすく教えてくれるため、とても助かっている。
・具体的な対策のアドバイスがもらえる
・あまりそういう時間はとれなかった。
・一緒に支援について考える場があるので心強いです。
・食事の姿勢が傾いて食べていたのですが、身近な物で足置き場を工
夫することをアドバイスもらいとても取り入れやすかったです。子ど
もも食べら姿勢が改善され食べやすかなりました。
・初めて特支担任をしたんですが、支援のスタンスや基本的な考え方
、具体的な支援方法など大変参考にさせてもらいました。
・訪問支援する日や支援内容も分かりやすく、コミュニケーションも
取りやすかったので良かったです。

・分かりやすい説明と、取り入れやすい支援の提供に努
めます。そのための知識の向上に向けて取り組んでいき
ます。
・訪問先とのフィードバック時間については、訪問先の
スケジュールに配慮して対応していきたいと思います。

訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足していますか
。

・心疾患の児でバイタルサインだけでは、評価することが難しく、気
になることはその都度、連絡をとり、保育所等訪問支援の方で直接、
訪問リハビリや訪問診療D rとの連携も図ってくれて児の観察点や注
意点なども細かく教えていただきとても助かりました。
・こちらの疑問や質問に対して回答してくださりありがたいです。
・身体の専門的なアドバイスに感謝してます
・該当園児の特性や性格をよく把握しており、専門的な知見から関わ
り方のさじ加減を見極めていると感じました。
・見守り支援が主だったので、何とも言えません。
・発達状況や困りごとに合わせて、声かけの仕方だったり、きめ細や
かな支援や知識を提供してくれているため、とても満足である。
・専門的な視点で伝えてくれるので支援の幅が広がる
・あまりわからない
・様々な意見や支援について聞けるので、実践に活かしていす。
・具体的で分かりやすいです。
・教材について学んでいたり、臨機応変に授業内容や子どもたちに対
応してくださり感謝しています。

・今回の自己評価結果を受けて、事業所としての課題に
ついて話し合いを持ちました。新しい教育課程や指導要
領につい学ぶことの必要性や、一人一人の知識・技術向
上に努めることが必要であると認識しております。今後
も、訪問支援員一人ひとり、そしてチームとしてより良
い支援提供に向けて取り組んでまいります。

訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい
ますか。

・適切な助言がすぐもらえる。
・こちらの質問に対して回答くださりありがたいです。
・該当園児に関する質問への適切な回答はもちろん、その子の就学後
の支援への手続きに関する質問や、その他の園児の気になる点などに
ついてもいつも丁寧に対応してくれました。
・発音の指導に関してアドバイスをいただきました。
・あまり質問をしていない
・訪問している時は、その場で話をするようにしている。また、ミー
ティングに関してはそれぞれの意見を出し合う場で色々な考え方が聞
けるので助かります。
・分からない事や気になることを聞くと分かりやすく説明してくれま
した。
・いつも親身になって専門的に答えてくれています。
・なかなか忙しくて時間が取れず、十分に情報交換できない場合があ
りました。

・先生方の困り感に寄り添い、相談しやすい関係作りに
努めてまいります。相談内容に回答できるよう知識を高
めながら、チームとしても連携していきます。

保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消
または軽減されましたか。

・階段歩行が改善された
・初めての医療ケア児で、なかなか、保育士さんとの関わりも難しく
、園としては100人の中の1人で、看護師も他の子を見ながらの支援を
して欲しい要望が強く、疾患の説明をしてもなかなか理解を得るのが
難しく、保育所等訪問支援を導入してから橋渡しをしてくれることで
その子の理解にも少しではあるが伝わったと思います。
・該当園児やその他のクラスの気になる園児へのより良い保育環境づ
くりのためにいつも相談に乗ってくれたことで不安が軽減しました。
・支援で来ていただいている時に、マンツーマンで発音指導などして
いただけるようになってほしい。
・利用する前は、支援児に対しての困り感が多く、どういった対応を
していけばいいのか分からないことが多かったが、利用したことで困
り感も軽減したので良かった。
・保護者との連携がスムーズになった
・現状はかわらないいろいろな支援方法を試しながら、助言をもらい
ながら取り組むことで改善につながっている。
・あまり動的遊びをする子ではなかったのですが、だんだん身体を動
かす事が楽しくなり友達との関わりが増えました！
・個別の支援が必要な児童にとってとても有効な手立てのひとつでし
た。

・課題が解決されていくよう先生方と一緒に考えていけ
ればと思っております。そのための関係作り、知識、技
術の向上に努めてまいります。

・医療ケア児〔成長を見据えた〕やその親子さんの代弁や多方面から
アドバイス、医療との連携、園側にも優しい言葉かけをしてクッショ
ン的な役割も担ってくれてとても助かりました。必要な事業だと思い
ました。
・前年度、今年度、そして小学校以降と、継続して同じ担当支援員が
サポートにあたってくれていることに安心感を持っています。該当園
児のこれまでの成長やこれからの課題をより細やかに把握してくれて
いることが、保護者や現場の先生方、その他の機関のスムーズな連携
に大きく貢献していると感じます。
・当該生徒の課題に対して、直接、個別で支援いただき、フィードバ
ックや技術を教えてもらえるようになるとより効果がでると思います
。
・頻度が多くないかな？と
・子どもの成長を一緒に考えることができるので助かります。

・頻度に関しましては、訪問先に負担がかからないよう
相談して決めていきたいと思います。支援内容において
も、取り入れやすい支援方法の提供を心がけ、満足いた
だけるよう相談しながら進めてまいります。

訪問先施設からの事業所評価の集計結果公表



その他のご意見 ご意見を踏まえた対応

・国の施策として。医療ケア児の保育園の受け入れをうたわれていますが、現場としては疾患にも
よると思いますが、体制が十分ではないように感じます。何故大変な子が保育園？みたいな園側の
思いが強く、保育士不足の保育園では、医療ケア児担当の看護師は保育要員としてみられているよ
うに感じます。年齢や疾患にもよりますが、1歳児で自分で症状を訴えることができず、注意観察
の必要なケア児の場合は、看護師1人で園にいくら説明しても理解してもらえず、保育所訪問等支
援が入ることでとても心強く感じました。
専門的な目線でアドバイスがありがたいです

・行事が多い月は少し回数が多いのかな？と感じる。ですが、こちら側に合わせてもらえて感謝し
ています。

・常時、児童の観察ができない為、一人でも多くの目で観察し、本人の困り感を安心して過ごせる
学校生活に変わってくれると良いです。様々な場面での本人の様子を報告して下さるので、とても
助かっています。本人も、担当の方が来る日を楽しみにしています。ありがとうございます。

・今回はこちらサイドの時間割変動などで、支援のあり方が難しくなるケースも多々あったので、
その辺りはこちらも改善していきます。

・今後も継続して取り組めるのであれば、一緒に支援について考える場があるので助かります。

・毎月、保育所等訪問支援があったことで利用児の発達状況の様子や園との情報共有をすることが
できた。また、関わり方や声掛けの方法等で困った際、丁寧で専門的な分かりやすいアドバイスが
私達保育者にとっても学びとなった。ありがとうございました。

・年度当初から活用できればさらに有効な手立てとなり年間を通して指導できることで子どもの支
援もしっかりできるようになると思います。ありがとうございました。

・こどもに関わる先生方、看護師さん、保育士さん、支援員さんの困り感を把握し、力になれるように努めてまいります。

・訪問先の行事やスケジュールに合わせて負担をかけないよう日程調整していきます。遠慮なくお申し付けください。

・ご理解、ご協力ありがとうございます。今後も情報共有に努めてまいります。また、こどもとの信頼関係構築も大切に進めてまいります。

・事業所として、訪問先の要望に合わせて臨機応変に対応できるよう工夫していきます。

・一緒に考えていきたいと思います。よろしくお願い致します。

・訪問先の困り感を把握、情報共有に努め、支援方法について一緒に考えていけるよう知識、技術の向上に努めてまいります。

・アンケートへのご協力、ご意見ありがとうございました。より良い支援の向上に活かしてまいります。
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